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Encuentre estas y otras noticias en www.pascanasweb.com

Todo Lo quE hAy quE sAbEr dEL
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------------------------------------------
MonTE MAíz: EL sAGrAdo

CorAzón PArTiCiPó En LA EdiCión
nACionAL dE “TéCniCAMEnTE”

------------------------------------------
PrEMiAn A Los EMPLEAdos

MuniCiPALEs dE
JusTiniAno PossE quE AsisTEn A

TrAbAJAr En biCi
------------------------------------------

rEsuLTAdo ELECCionArio dEL
sindiCATo dE EMPLEAdos y

TrAbAJAdorEs MuniCiPALEs dEL
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dE CórdobA
------------------------------------------
ETAPA dE dEfiniCión En LA LiGA
bECCAr vArELA y bELLviLLEnsE

dE fúTboL
------------------------------------------

LAnzAron PLAn “Por Mí”

Así podría titularse el reality que diariamente le toca sufrir a los vecinos del interior de Córdoba frente al decadente
servicio que presta EPEC.
Mientras funcionarios políticos y la empresa se llenan la boca de promesas y anuncios grandilocuentes de obras, que  posteriormente

permiten incrementar las tarifas (una de las más altas del país), la prestación que realiza la Empresa Provincial de Energía Eléctrica
es deplorable.

EPEC: ¡¡¡La Gran estafa!!!
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W. EsCALAnTE

Ante el desborde y la
posterior erosión ge-

nerada por el flamante ca-
nal aliviador que se cons-
truyó en la paralela norte
de la calle Arbolito, el blo-
que de Concejales de
unión por Córdoba emitió
un comunicado donde re-
clama un explicación de
lo ocurrido a la Municipa-
lidad.
El escrito señala: “El Partido
Justicialista Circuito Wen-
ceslao Escalante, ante la
preocupante situación del
canal sobre calle Arbolito,
que sin pasar por el Concejo
fue realizado por el munici-
pio, hemos solicitado que
se incluya en la Orden del

Día, el informe sobre dicha
obra”.
Y continúa: “Creemos como
habitantes del pueblo que
dicho emprendimiento sin
ser consensuado ni debatido
en el Concejo Deliberante,
está perjudicando a toda la
comunidad, ocasionando un
daño cuyo costo es impre-
decible ante la inminente
temporada de lluvias”.
“Repudiamos la falta de cri-
terio para realizar la misma,
vecinos de nuestro pueblo
presentaron proyectos fir-
mados y aprobados por In-
genieros expertos en el
tema, fueron desechados
por dicha administración.
Hoy está comprometida la

integridad de la calle Arbolito,
alambrados perimetrales,
cercas y postes de luz, cuyo
costo para poder repararlos
es incierto”, argumenta UPC.
Y se preguntan: “Las con-
diciones en que fue realizada
la misma, abren interrogan-
tes de ¿cómo y quién va a
financiar y pagar dicho de-
sastre?.
Todos los habitantes de este
pueblo merecemos respues-
tas concretas por parte del
Municipio, todos somos Es-
calante, formamos parte de
un pueblo en que vemos día
a día, cómo se está deterio-
rando por medidas arbitrarias
del Ejecutivo Municipal la
integridad del mismo”.

bell ville a un paso de ser declarada 
Capital nacional de la Pelota de fútbol

La oposición pidió un informe por la obra del
canal aliviador sobre calle Arbolito

◘ El intendente Carlos briner se mostró conforme y
agradecido por la media sanción que la Cámara de di-
putados de la nación le dio al proyecto de Ley que
declara a bell ville “Capital nacional de la Pelota de
fútbol”, como así también por la cordialidad con la que
fue atendida la delegación bellvillense dentro y fuera
del recinto y de todos los sectores políticos presentes.
También destacó los fundamentos que sobre el pedido de

aprobación del proyecto hicieron legisladores de varias
bancadas, en especial cuando se valoró uno de los objetivos
de la Fiesta insertos en las pelotas de fútbol que se entregan
a manera de promoción: “Sí a la vida. No a la droga”.
A su vez, el jefe municipal indicó que al término de la

Fiesta de la Pelota de Fútbol se publicará un balance sobre
los ingresos y egresos y destacó también que se contará
con el aporte de empresas privadas de nuestro medio.
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ProvinCiALEs

Todo lo que hay que saber del
plan “Por Mí”
El Gobierno provincial

puso en marcha un
programa de prácticas la-
borales para mujeres de-
sempleadas. se trata del
plan “Por Mí”, que alcanzará
a 10 mil beneficiarias, quie-
nes percibirán mensualmen-
te 3.000 pesos.
Tendrán prioridad quienes
sean jefas de hogar con hijos
a cargo e ingresos familiares
por debajo de la línea de po-
breza, así como las madres
de niños que concurren a las
salas cuna asistidas por la

Secretaría de Equidad y Pro-
moción del Empleo. Al mismo
tiempo, se destinará 5% del
cupo para postulantes con
discapacidad.
Las beneficiarias comenzarán
su práctica laboral el próximo
2 de enero. La modalidad será
por 20 horas semanales, du-
rante 12 meses. Pueden ins-
cribirse mujeres desemplea-
das desde los 25 años (cum-
plidos al 1º de enero de 2017)
hasta la edad de jubilación o
percepción de la pensión para
adultos mayores.

CronoGrAMA

La inscripción comenzaron
el 1 de noviembre y se exten-
derá hasta el 30 del corriente.
El periodo de revisión será
del ° al 16 de diciembre. A
partir del 19 de diciembre se
publicarán en el portal del Go-
bierno las postulantes con el
trámite aprobado.
El 20 de diciembre se sorte-
arán las vacantes por Lotería
de Córdoba, que luego serán
publicadas en el portal del
Gobierno.
Las prácticas laborales co-

menzará el 2 de enero, previa
alta en la ART.

dónde retirar los 
formularios de inscripción
Los formularios se pueden
retirar en la Secretaría de
Equidad y Promoción del Em-
pleo; en cualquiera de las Me-
sas de Entradas (SUAC) del
Gobierno Provincial, en las
salas cuna asistidas por la
Secretaría de Equidad y Pro-
moción del Empleo; en el Con-

sejo Provincial de las Mujeres,
en los Centros de Desarrollo
Regional (CEDER), en muni-
cipios y comunas.
También en las dependencias
de la Gerencia de Empleo y
Capacitación Laboral de Cór-
doba,  Río Cuarto y las  Ofici-
nas de Empleo que en la Pro-
vincia tiene el Ministerio de
Trabajo, Empleo y Seguridad
Social de la Nación.
Y descargarse de la Página
http://empleo.cba.gov.aror 
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ubicación: Castelli 177
A 1 cuadra de la Aerosilla y 4 del Centro
Medidas del Terreno: 530 m2 - (12 x 45)

Comodidades de la Casa: Amueblada - 2 Dormitorios con Placar - Amplio
Living Comedor con Hogar a Leña - Baño - Cocina - Lavadero - Galería Trasera
Cerrada con Mampara - Amplio Garage - Pieza de Servicio en el Fondo del Patio -
Cimientos para un Pequeño Departamento - Asador Externo - Gas Natural - Agua
Corriente - Calefactor a Gas - Pavimento - Cloacas y Patio con Frutales.

Precio: u$s 140.000 (no negociables).
Doy 3 nombres y direcciones a los que pueden llamar si hay interés en el inmueble.
Guillermo f. bernardi Carlos M. bernardi
Lamadrid 1298 - Justiniano Posse Las verbenas 125 - villa Carlos Paz
Cel: 0353715337547 Cel: 03541-421428

Matías bernardi: Castell 177 - Carlos Paz - Cel: 03541156617970

vEndEMos
importante inmueble en viLLA CArLos PAz

orGAnisMo ConTrATAnTE

insTiTuTo nACionAL dE sErviCios soCiALEs 
PArA JubiLAdos y PEnsionAdos

sE busCA ALquiLAr
inmueble apto para oficina 

con atención al público

ubiCACión: zona céntrica de la localidad de
Laborde Provincia de Córdoba
Próximo a buenas vías de comunicación
superficie cubierta mínima estimada de 100 m2
Fecha límite de presentación de ofertas: 22/11/2016
a las 12:00 hrs.
ACTo dE APErTurA: 25/11/2016 a las 12:00 hrs.
Ref. Expediente N° 0250-2016-0026395-2
Concurso Privado N° 005/2016
ver pliegos en: www.pami.org.ar
Para mayor información y retiro de las especifi-
caciones dirigirse a: Instituto Nacional de Servicios
Sociales Para Jubilados y Pensionados, Centro de
Atención Personalizada Laborde.
CALLE: Vélez Sarfield N° 79 - Laborde - Provincia
de Córdoba 
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Pascanas recibió aportes de la
provincia por 650 mil pesos

APorTEs dE dinEro

El intendente de Pas-
canas, rodolfo filip-

poni recibió la visita del
secretario de Asuntos Mu-
nicipales e institucionales
de la provincia de Córdo-
ba, Juan Carlos scotto,
junto a una delegación de
funcionarios provinciales,
entre los que se encon-

traba el legislador depar-
tamental por unión Por
Córdoba, dardo iturria.
En la ocasión, Scotto y su
comitiva hizo entrega a la
comuna local de 448.425
pesos de los recursos asig-
nados en el marco del
“Acuerdo Federal” que fir-
mara tiempo atrás la Pro-

vincia con la Nación. 
Los mismos serán destina-
dos a obras de cordón cu-
neta que ya se vienen eje-
cutando desde hace un tiem-
po a esta parte.
Por otra parte, el muncipio
recibió aportes del Fondo
Permanente Para Obras por
un monto de 200 mil pesos.

La Televisión Pública transmitirá el festival nacional del Malambo
◘ Luego de varios años de gestión y negativas

constantes el Festival Nacional del Malambo
logró que la venidera edición de la fiesta sea
transmitida por la Televisión Pública.

En 50 aniversario el Festival convocará a gran-
des artistas y a las delegaciones de todas las
provincias argentinas que compiten con sus
embajadores culturales.



EPEC
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Así podría titularse el rea-
lity que diariamente le

toca sufrir a los vecinos del
interior de Córdoba frente al
decadente servicio que presta
EPEC.
Mientras funcionarios políticos

y la empresa se llenan la boca
de promesas y anuncios gran-
dilocuentes de obras, que  pos-
teriormente permiten incremen-
tar las tarifas (una de las más
altas del país), la prestación
que realiza la Empresa Provin-
cial de Energía Eléctrica es de-
plorable.
Durante el invierno se regis-

traron varios cortes  donde se
argumentaba que se estaba re-
alizando una revisión integral
de las líneas en el sudeste.
Pero avanzó el año y los cortes

continúan, cuando se pronostica
mal tiempo por las dudas se
corta la luz; cuando llega la pri-
mera bocanada de viento, se
corta la luz; cuando aprieta el
primer calor, se corta la luz;
cuando un pájaro se posa sobre
la línea y mueve los cables se
corta la luz; cuando llueve, se
corta la luz  y así sucesivamente
por múltiples causas.
A esto hay que sumarle que

no existe ningún tipo de infor-
mación desde la institución, con
lo cual los usuarios que religio-
samente pagan su servicios de-
ben “esperar” por horas sin nin-
gún tipo de datos sobre lo que
está ocurriendo. 
Días atrás, en la zona que

comprende Monte Maíz; Pas-
canas; W. Escalante; Colonia

Bismarck y Laborde, no hubo
suministro de energía durante
8 horas por culpa de un aislador.
A lo que hay que agregarle los
cortes diarios de escasos se-
gundo.
Todo esto trae aparejado miles

de trastornos, equipos que se
queman, los centros de salud
deben recurrir a generadores;
se corta la cadena de frío en
los alimentos y se para toda la
cadena productiva y con ello el
tan mentado valor agregado
que impulsan los políticos.
Señores de EPEC y funciona-

rios relacionados con el tema,
no será hora de ponerse de
una vez por todas a la altura
de las circunstancia corregir el
rumbo que nos ha llevado a
este desastre.

¡¡¡La Gran estafa!!!

Monte buey: firman convenios para articular
políticas de empleo con el Ministerio de Trabajo
◘ Autoridades municipales recibieron a funcionarios
de la delegación río Cuarto del Ministerio de Trabajo,
Empleo y seguridad social de la nación a los fines de
articular políticas de empleo entre nación, Municipio,
Empresas y Comercios.
Participaron el intendente, Edwin Riva; el secretario de
Gobierno, Diego Ciccioli; el director de Producción y De-
sarrollo, Luis Ángel Turletti; el subdirector de Proyectos y
Vivienda, MMO Pablo Marchesi y el titular de la Gerencia
de Empleo y Capacitación Laboral Río Cuarto, Lucas
Castro y su equipo de trabajo. 
El objetivo del acuerdo es promover la inclusión a través
de la inversión laboral y el acceso a la educación y capa-
citación laboral.



PrEMiAn A Los EMPLEAdos MuniCiPALEs dE
JusTiniAno PossE quE AsisTEn A TrAbAJAr En biCi
Desde la Municipalidad premiaron cerca del 40% de los
empleados que utilizan la bicicleta como medio de transporte,
por ser saludable y sustentable. La meta es promover que
los possenses vuelvan a utilizar la bici para transportarse
por el pueblo.
-----------------------------------------------------------------------

sAnTA EufEMiA: APorTE PArA obrA PúbLiCA
El Legislador por Juárez Celman, Matías Viola, hizo entrega

al intendente de la localidad de Santa Eufemia, Gerardo
Allende, un aporte de dinero de 100 mil pesos.
El mismo será utilizado para continuar con obras iniciadas.
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MonTE MAíz

E l Centro Educativo
montemaicino fue una

de las 250 instituciones de
todo el país en participar
de la instancia regional del
Encuentro de Estudiantes
de Educación Técnico Pro-
fesional denominado “Téc-
nicaMente”, que se realizó
en la ciudad de salta. 
Los jóvenes que habían su-
perado la instancia provin-
cial, participaron con su pro-
yecto de automatización
electroneumática, para la fa-

bricación de alfajores.
El director general de Edu-
cación Técnica y Formación
Profesional del Ministerio de
Educación provincial, Do-
mingo Aringoli, acompañó a
la delegación provincial y,
desde Salta, destacó el valor
de intercambiar “experien-
cias y conocimientos, ade-
más de contar los alumnos
con la posibilidad de socia-
lizar con sus pares de todo
el país”.
La delegación cordobesa

estuvo conformada por 70
personas, entre docentes y
alumnos, de ocho escuelas
técnicas secundarias, tres
de formación profesional y
dos institutos superiores.
La muestra es organizada
por el Ministerio de Educa-
ción y Deportes de la Nación,
a través del Instituto Nacional
de Educación Tecnológica
(INET), junto a las 24 juris-
dicciones educativas (todas
las provincias y la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires).

brEvEs dE LA rEGión

El sagrado Corazón participó en la
edición nacional de “TécnicaMente”



inforMACiónEL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE NOVIEMBRE 9

INSCRIPCIONES ABIERTAS

En un comunicado oficial la entidad comunica que se reali-
zaron las elecciones de Comisión Directiva,  como lista
única con nombre de Agrupación Municipal, Honestidad Ca-
pacidad el día 24 de Octubre de 2016, en las distintas
filiales que están adheridas a nuestra entidad. Resultando
electos los siguientes Compañeros de distintas localidades
en los siguientes cargos para el periodo 05 de Enero 2017
al 05 de Enero de 2021:

ConsEJo dirECTivo
secretario General: Gentile Domingo Marcelo 
secretario Adjunto: Bustos Daniel Dario 
secretario Gremial: Ibalo Dante
secretario de obras y serv.soc.: Molina Juan Carlos
secretario del interior: Crespi Juan
secretario de finanzas: Martin Jorge 
secretario de Actas: Martinez Roberto 
secretaria de Administracion: Ferrari Norma 
secretaria de Prensa y Propaganda: Romero Hugo 
secretario de vivienda: Damiani Jorge

voCALEs TiTuLArEs voCALEs suPLEnTEs
1-Feller Hugo 1-Paez Luis
2-Luna Gustavo 2-Bustos Jorge
3-Pozzi Sandra 3-Cuastordio Norma
4-Peirone Carlos 4-Dutto Gerardo
5-Cordoba Andres 5-Moran Jose Manuel
6-Grabemvarter Eva 6-Chamorro Jesus
7-Llabres Alejandra 7-Vazquez Maria Jose
8-Campos Roberto 8- Ferran Juan
9-Barroso Marta 9-Lucero Raul
10-Gutierrez Alejandra 10-Procichiani Daniel

TribunAL dE CuEnTA 
TiTuLArEs suPLEnTEs
1-Griffa Carlos 1-Diaz Hector 
2-Carrizo Francisco 2-Andrada Mario 
3-Gonzalesz  Vicente 3-Fava Gabriel

ConGrEsALEs A f.s.T.M.P.C
TiTuLArEs suPLEnTEs
1-Gentile Marcelo 1-Martinez Roberto
2-Bustos Daniel 2-Ferrai Norma
3-Ibalo Dante 3-Romero Hugo
4-Molina Juan Carlos 4-Damian Jorge
5-Crespi Juan Pedro 5-Feller Hugo
6-Martin Jorge 6-Luna Gustavo

Elecciones de delegados - día 24 de octubre de 2016
Monte Maiz: Ibalo Dante y Luna Gustavo - isla verde: Pro-

cichiani Daniel y Mignola Gerardo - Corral de bustos:
Martin Jorge - Camilo Aldao: Vázquez María y Urrutia Gui-
llermo - Los surgentes: Baldassi German y Córdoba Andres
- Cruz Alta: Llabres Alejandra y Llabres Paola - san Marcos
sud: Pozzar Yamila y Rojas Jorge - Arias: Bustos Jorge -
Monte Leña: Villegas Rafael - General roca: Cabrera
Vanesa y Garín Fernando - Laborde: Alaniz Jorge y Molina
Juan Carlos - idiazabal: Cabrera Oscar - Pascanas: Campos
Roberto - ucacha: Feller Hugo y Díaz Héctor - Guatimozín:
Carrizo Francisco - Alejo Ledesma: Pozzi Sandra - La La-
guna: Dutto Gerardo - W. Escalante: Gonzalez Vicente -
Colonia bismarck: Lucero Raúl - Santa Eufemia: Peirone
Carlos - Colonia Italiana: Martinez Miguel - Gral. ordóñez:
Fava Gabriel.

El secretario General y la comisión directiva quiere
saludar a todas los Empleados Municipales en su día y
quiere reconocer a nuestras  Mujeres y Hombres que diaria-
mente colaboran con la comunidad en su rol de servidores
públicos haciendo de cada uno de nuestros pueblos, el
mejor lugar para vivir.

resultado eleccionario del sindicato de Empleados y Trabajadores
Municipales del sudeste y zona de a Provincia de Córdoba

insTiTuTo univErsiTArio AEronÁuTiCo
- Contador Público
- Licenciatura en Administración
- Licenciatura en Logística
- Licenciatura en recursos humanos
- ingeniería en sistemas

horarios de atención al público: de lunes a viernes: 09:30 a 12:30 hs.
17:30 a 22:00 hs. - sábados: 09:00 a 18:00 hs.



◄◄◄ CruECEs dE CuArTos dE finAL - PriMErA división ►►►

◄◄◄ CruECEs dE sEMifinAL - PriMErA división ►►►

Sección DEPORTES
LiGA bECCAr vArELA - TornEo CLAusurA

Atlético, Argentino, Atenas y Jorge
newbery son los semifinalista

ATLéTiCo 3 (3) vs. 2 (5) TALLErEs
CLAsifiCAdo A sEMifinAL, TALLErEs. 

LAGunEnsE 1 (1) vs. 5 (10) LAMbErT
CLAsifiCAdo A sEMifinAL, LAMbErT.

oLiMPo 1 (2) vs. 0 (1) ATEnAs
CLAsifiCAdo A sEMifinAL oLiMPo.

J. nEWbEry 0 (1) vs. 0 (1) rECrEATivo
CLAsifiCAdo A sEMifinAL Por vEnTAJA dE-
PorTivA, J. nEWbEry.

ATLéTiCo 0 (1) vs. 0 (1) TALLErEs
CLAsifiCAdo A sEMifinAL Por vEnTAJA dE-
PorTivA, ATLéTiCo.

ArGEnTino 4 (7) vs. 1 (1) LAMbErT
A: JuLio CuELLo - 19´ PT.
A: AriEL ArAndA - 22´ PT.
A: AriEL ArAndA - 34´ PT. 
L: osCAr hErrErA - 24´ sT.
A: EMiLiAno ibÁñEz - 25´ sT.
CLAsifiCAdo A sEMifinAL, ArGEnTino.

G. rEnny 0 (0) vs. 0 (1) ATEnAs
CLAsifiCAdo A sEMifinAL, ATEnAs.

J. nEWbEry 2 (2) vs. 2 (2) sArMiEnTo
s: Enzo CuELLo - 4´ PT.
Jn: GuiLLErMo rivErA - 17´ PT. - PEnAL.
s: bruno GiufrE - 12´ sT. - PEnAL.
Jn: GuiLLErMo rivErA - 45´ sT.
CLAsifiCAdo A sEMifinAL Por vEnTAJA dE-
PorTivA, J. nEWbEry

J. nEWbEry vs. ArGEnTino ATEnAs vs. ATLéTiCo

Atlético y Argentino elegirán la localía por terminar mejor posicionado en la tabla.

◄◄◄ CruECEs dE sEMifinAL - TErCErA división ►►►

Los cruces en Tercera se dieron de la siguiente manera: Talleres Vs. Olimpo y Jorge
Newbey Vs. Lambert. 

Las dos escuadras de Ucacha sumadas a Argentino y Atlético lograron instalarse en la etapa
de definición del certamen “Centenario del Club Atlético y Biblioteca Pascanas. Los cruces
quedaron establecidos de la siguiente manera: Atlético - Atenas y Argentino - J. Newbery. 



divisional b: Central y unión en el tope de la tabla
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PosiCionEs - b 
Central (bv)                   26 pts.
san Martín (MJ)             26 pts.
firpo                               23 pts.
unión (M)                       21 pts.
Talleres (bv)                  20 pts.
def. Juventud                16 pts.
sp. unión                       15 pts.
Luro y 30 Junio             15 pts.
defensores (sMs)         11 pts.
Argentino                       11 pts.
Tiro federal                   7   pts.
dedensores (sAL)         6    pts.
river Plate                     5    pts.

divisionAL b - PróXiMA fEChA

divisionAL b - rEsuLTAdos fEChA 12°
Talleres (BV) 3 Vs. 0 Sp. Unión

Defensores (SAL) 0 Vs. 1 Central
Firpo 0 Vs. 1 Defensores (SMS)

River Plate 0 Vs. 2 Luro y 30 Junio
Def. Juventud 5 Vs. 2 Argentino (BV)

Tiro Federal 1 Vs. 2 Unión (M)
Libre: San Martín (MJ)

Argentino Vs. Tiro Federal
Luro y 30 Junio  Vs. Def. Juventud
Defensores (SMS) Vs. River Plate

Central (BV) Vs. Firpo
Sp. Unión Vs. Defensores (SAL)

San Martín Vs. Talleres (BV)
Libre: Unión (M)

GoLEAdorEs

Campoli Klaus 11

Patricio Bustos (S. Martín) 12
Lucas López (S. Martín) 11
Bernardo Ciocca (S. Carlos) 8
Lucas Palacios (Bell) 8
Germán Almada (Argentino) 5
Cristian Badaracco (Matienzo) 5
Franco Jominy (Argentino) 5
Pablo Acosta (Progreso) 4

◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄  ddii vv iiss iioo nn AA LL AA  ►►►►►►►►►►►►  

◄◄◄◄◄◄  CCuu AA rr TToo ss dd EE ffii nn AA LL --   ddiivv ii ss iioo nn AA LL AA  ►►►►►►  

◄◄  PPoo ssii CC iioo nn EEss --   AA  ►►

Bell 22 pts.
San Martín (MB) 21 pts.
Argentino (MJ) 17 pts.
San Carlos (N) 17 pts.
Sarmiento (L) 17 pts.
Complejo (JP) 15 pts.
Matienzo (MB) 15 pts.
Dep. Roca 14 pts.
Progreso (N) 12 pts.
Talleres (B) 12 pts.
Villa Argentina 9   pts.
Dep. Leones 7   pts.

GoLEAdorEs

Arranca la definición del torneo clausura



Sección AGROPECUARIA
AGriCuLTurA

Más del 80% del maíz sembrado
está "óptimo"

-------------VENDO------------
1- Tractor Deutz 5.125, refrig. a aire, cabina Soid, doble
salida hidráulica, pala nueva Kafu K1600 reforzada.
1- Tractor Deutz Fhar 4.100 Sincron, cabina Soid, doble
salida hidráulica, con recipiente de aceite grande, Vigia,
gomas nuevas.
1- Desmalezadora Baima B-3000, cilindros hidráulicos,
correas nuevas, barra de mando, bien engomada.
1- Procesadora de alimentos balanceado, Impagro Mod.
PV 12, con balanza Magri, C/ 1 sinfin de carga y 1 sinfin
de descarga, con rueda de transporte, muy buena.
1- Paratil Gherardi usado de 9 púas, con 9 cuchillas
turbo, con resorte de compresión a 50 cm. Laterales ple-
gables para su traslado con rodados 650 x 16 nuevas.
1- Transporte de rollos Agromec.
1- Acoplado Vaquero 4 mts. de largo por 2 mts. de en-
gomado cubiertas 600x16.
1- Mixer vertical Agromec de 14 mts. con balanza semi-
nuevo.
Todo lo publicado es USADO

------------------------------------------------------
AGro-MAq - La Carlota - Tel.: 03584-15401498

La bolsa de Cereales de
buenos Aires informó

este jueves que 17% del
área sembrada con maíz
refleja una condición de
excesos hídricos, princi-
palmente ubicado en sec-
tores del oeste de buenos
Aires, norte de La Pampa
y sur de Córdoba, mientras
que 81% de la superficie
ya sembrada se encuentra
en condición hídrica entre
óptimas y adecuada.
El agua también influyó en
que la siembra se vio nueva-
mente ralentizada por las llu-
vias relevadas en gran parte
del área agrícola nacional.
Los avances más importan-

tes en las labores se dieron
en el sudeste de Buenos
Aires y el Núcleo Sur donde
se sembraron los últimos lotes
de fechas tempranas.
En paralelo, gran parte de
los cuadros incorporados du-

rante principios de la ventana
de siembra continúan transi-
tando estadíos entre diferen-
ciación de hojas y panoja-
miento.
Con datos relevados hasta
este jueves 3 de noviembre,
la BCBA apuntó que el avan-
ce de siembra se ubica en
38,7 % de un área estimada
para la campaña 2016/17 en
4.900.000 Ha., 27 % superior
al ciclo previo (Superficie
campaña 2015/16: 3.850.000
Ha.).
El avance intersemanal fue
de 2,8 puntos porcentuales,
manteniendo un adelanto de
2,8 % en comparación a la
campaña previa. 
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En el evento participaron
13 centros educativos

de Canals; W. Escalante;
Laborde; idiazábal;  J. Pos-
se; ordoñez; bell ville; san
Marcos sud; Monte Leña;
san Antonio de Litín y Alto
Alegre, con una asistencia
de 275 alumnos y 30 do-
centes.
Los jóvenes tuvieron 5 inten-
sas horas de actividades, en-
tre disertaciones de empren-
dedores locales exitosos como

Leandro Parissia de la em-
presa Bionutrir y Héctor Mac-
cari, responsable de la usina
lactea El Puente. 
También, observaron con
atención la presentación de
sus pares de los trabajos de
investigación y desarrollo ante
el auditorio;  una charla es-
pecífica de Agregado de Valor
a cargo del Ing. Agr. Alejandro
Saavedra de INTA y las posi-
bilidades de formación aca-
démica regional en la Univer-

sidad Nacional Villa María con
la explicación del Darío Pon-
cio. 
En otro tramo, se destacó el
potencial de los jóvenes de
cara al futuro, utilizando el
emprendimiento y el asocia-
tivismo como herramienta, con
la intervención del Lic. En
Economía Guillermo Pizarro
de la Agencia Córdoba Joven
y finalmente la palabra de la
diputada nacional Adriana Na-
zario quien narró al auditorio,

sus experiencias en la Fun-
dación Banco Córdoba y al
frente del Plan de Desarrollo
Noroeste.
7 fueron los trabajos presen-
tados por los alumnos, en los
que debían explicar un caso
de Agregado de Valor en Ori-
gen que existiera en su propio
establecimiento educativo o
en su localidad y en el caso
de que no lo hubiere, una
idea que pudiera desarrollarse
atentos a las producciones
del lugar.  

En dichas presentaciones, se
abordaron temáticas tales
como: 
• Producción de biodiesel a
partir de aceite de soja
• Producción agro-ecológica
de plantines
• Producción de productos
lácteos
• Producción de alimentos
proteicos 
• Producción de alimentos a
base de soja
• Producción  de alimentos a
base de carnes avícolas

ordóñez fue sede de 2° Jornada
de Agregado de valor en origen

vendo 100 hectáreas vendo 100 hectáreas 
al sur de Pascanasal sur de Pascanas

100 porciento agrícola100 porciento agrícola
¡¡¡CAMPo ALTo sin dEsPErdiCio!!!¡¡¡CAMPo ALTo sin dEsPErdiCio!!!
EXCELEnTE suELo y buEn ACCEsoEXCELEnTE suELo y buEn ACCEso

Tel.: 0351-156811582Tel.: 0351-156811582

dueño vende dueño vende 
depto en nueva Cba.depto en nueva Cba.

obispo Trejo a 30 mts. de Pueyrredon. obispo Trejo a 30 mts. de Pueyrredon. 
1 dormitoria - Living comedor1 dormitoria - Living comedor

Cocina - baño.Cocina - baño.
A estrenar, muy luminoso y de calidad A estrenar, muy luminoso y de calidad 

Tel.:  3547 640221Tel.:  3547 640221



Sección SALUD

nuEvA norMATivA En sALud 

La norma brinda un mar-
co institucional a la ac-

tividad. Establece como re-
quisito tener un título su-
perior habilitante (universi-
tario y no universitario) y la
matriculación en el Minis-
terio de salud.
La Legislatura provincial san-
cionó ayer la ley que regula
el ejercicio de la actividad de
acompañante terapéutico. La
norma, consensuada por to-
dos los bloques que integran
el órgano legislativo, tiene el
objetivo de darle un marco
institucional a una actividad
profesional que se ha venido
desarrollando durante déca-
das.
De este modo, la disposición
enmarca a la figura del acom-
pañante terapéutico en el en-
torno sanitario y reconoce la
inserción de esta actividad en

el sistema de salud.
Mediante la ley se busca que
el acompañante terapéutico
pueda ejercer su profesión.
Establece como requisito que
los trabajadores tengan título
superior universitario o no uni-
versitario y deban matricularse
en el Ministerio de Salud de
la Provincia.
Se contempla además que
los títulos expedidos en el ex-
terior deberán ser revalidados
ante la autoridad competente
a los fines de su reconoci-
miento profesional.
Por única vez, y por el plazo
y modalidades que determi-
nará la reglamentación de la
norma, podrán matricularse
quienes hayan ejercido la ac-
tividad en la Provincia, y que
superen un examen de acre-
ditación de conocimientos por
ante el Ministerio de Salud

de la Provincia de Córdoba.
Los proyectos de ley fueron
presentados por el Presidente
Provisorio de la Legislatura,
Oscar González y la legisla-
dora Liliana Montero.
Definiciones
El Acompañante Terapéutico
es un agente de salud con
formación teórico práctica para
integrar equipos interdiscipli-
narios, participando en la ela-
boración de las estrategias
de tratamiento no farmacoló-
gico y su función es brindar
contención y atención en for-
ma personalizada al paciente
y a su familia, para que pueda
lograr su recuperación, el me-
joramiento de su calidad de
vida y su reinserción social.
El Asistente Terapéutico podrá
desempeñar su profesión bajo
tres modalidades:
a) Asistencia Institucional:

se aprobó por unanimidad la Ley que
regula el acompañamiento terapéutico
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nuEvA norMATivA En sALud

comprende la labor en centros
de salud, instituciones edu-
cativas, sociales u otras de
carácter análogo;
b) Asistencia Domiciliaria:
comprende las intervenciones
en el lugar de residencia del

paciente y la internación do-
miciliaria, o
c) Asistencia Ambulatoria:
comprende el abordaje que
se realiza fuera de institucio-
nes y del domicilio del pa-
ciente.

APross
La Administración Provincial
del Seguro de Salud
(APROSS)  incluirá a las pres-
taciones del Acompañante Te-
rapéutico entre sus presta-
ciones.

Cuidados con la cadena de frio ante los
constantes cortes de luz
Mantener la cadena de frío resulta fun-

damental a la hora de garantizar la se-
guridad alimentaria de los alimentos, por lo
que todos los eslabones implicados, desde
productores hasta distribuidores y detallistas
deben poner especial atención en preservarla.
de nada serviría esta labor conjunta sin la
colaboración del consumidor final, último
pero no menos importante elemento de la
cadena, que deberá también esmerarse en
protegerla.

EL frío sobrE Los MiCroorGAnisMos
Cuando se reduce la temperatura también lo

hace la velocidad de desarrollo de la gran
mayoría de los microorganismos, impidiendo
que aumente su población (existe un grupo, los
psicrófilos, que se desarrollan a bajas tempera-
turas). El frío actúa sobre el metabolismo de los
microorganismos ralentizándolo hasta detenerlo

(en congelación), pero no los elimina (aunque
puede apreciarse cierta mortalidad microbiana,
el frío no es higienizante, como sí es el calor in-
tenso).
Si un alimento congelado se descongela, aunque

sea parcialmente, o uno refrigerado deja de es-
tarlo e incrementa su temperatura, aunque sea
durante unos minutos, su entorno se vuelve
más favorable y, por lo tanto, la actividad micro-
biana se reanuda. Si volvemos a reducir la tem-
peratura la actividad volverá a inhibirse pero la
población de microorganismos será mucho mayor
que antes del aumento de temperatura.
Una nueva descongelación las volverá a activar.

Cuanto mayor sea el número de microorganis-
mos, mayor es la probabilidad de que el alimento
se deteriore o de que éstos constituyan una po-
blación suficiente para provocar una toxiinfección
alimentaria.




